

IFAW présente Huntwatch

Dossier de la rédaction de H2o
February 2016

Le film choc contre la chasse commerciale des phoques

Les cris des bâches phoques dans les paysages glacés du Canada sont brisés par le ronronnement des pales d'hélicoptères, l'explosion des coups de feu et le sifflement des cheminées des bateaux diesel. Les enjeux sont cruciaux tant pour les chasseurs de phoques que pour les observateurs armés de leurs caméras.

Le reportage

bouleversant retrace le combat de Brian Davies, fondateur d'IFAW - Fonds international pour la protection des animaux, contre la chasse commerciale des bâches phoques, notamment des blanchons, depuis 1969. Il traverse 46 années d'images d'archives retrouvées, décryptées et restituées, ce film non partisan qui donne aussi la parole aux acteurs de cette chasse, nous dévoile les coulisses de l'ONG et nous explique le travail quotidien d'hommes et de femmes depuis des décennies. Il révèle l'évolution d'une bataille engagée, raconte les innombrables actions menées avec succès ou échec pour l'œuvre d'une vie : sauver les phoques. Aujourd'hui, le combat mené a conduit 35 pays dont les 28 États membres de l'Union européenne à interdire le commerce des produits dérivés du phoque.

Fondé

en 1969, IFAW sauve les animaux en détresse tout autour du globe. Grâce à des projets dans plus de 40 pays, IFAW vient en aide à tout animal le nécessitant, œuvre pour prévenir la cruauté envers les animaux et plaide pour la protection des animaux sauvages et de leurs habitats.

Huntwatch, le film - IFAW

À

